

SUSCRIPCIÓN:

Vitoria... 1 mes... 1,25 pesetas. Provincias... 5 meses... 5,00

HERALDO ALAÑÉS

DIARIO INDEPENDIENTE DE LA TARDE

INSERCIÓN:

Esqueletos en 1.º a una columna 15 pesetas, 4 dos 30, 4 tres 50

DEL DIA

Hemos entrado en la Semana Mayor, días en que la Iglesia conmemora el oratorio más hermoso de la humanidad, el delicido de la Jerusalén, la muerte de Dios hecho carne para redimir al género humano.

Con confiarles los reclamos, dándoles suelta inmediata y multar a los contraventores de sabias disposiciones, la fiesta del pájaro de écese así con mayor edificación y ejemplo saludable que celebrándola en medio de la frialdad estudiada de lecciones malas, peroraciones peores y é fasis fuera y barata.

La crisis obrera y las subsistencias

Esta mañana cuando los periodistas visitamos al Alcalde en su despacho, el señor Eñio aboró con nosotros el problema que en Vitoria se ha planteado con motivo de la subida de los artículos de primera necesidad y la crisis de trabajo que las circunstancias actuales ha creado en la clase trabajadora.

matarle si así no lo hacía, que no volviera a trabajar en la fábrica, como así lo hizo intimidado el Saturnino.

El Fiscal A juicio del ministerio Fiscal, el hecho constituye un delito de amenazas graves de muerte y solicita se imponga a los procesados la pena de 8 años y 1 día de presidio, accesorias y costas.

La defensa En elocuentísimo discurso jurídico, el letrado señor Martínez de Aragón, rebatió las acusaciones del ministerio fiscal y solicitó de la sala la absolución de los procesados.

Ordenes sagradas

Lista de promovidos a órdenes sagradas en la quinta semana de Cuaresma. A LA PRIMERA TONSURA Y ORDENES MENORES Don Juan Arizmendi y Aguirrebengoa, don Víctor Alonso y Martínez de Osaba don Celestino Alvarez del Rio, don José Zalutza y Gárate

Cristóbal M. de Sorja, maestro de Capilla de esta Santa Iglesia.

Por la tarde é las tres, solemnes vísperas y antes del Magnífico, se celebró la devota procesión del estandarte de la Santa Cruz, conducido por el muy ilustre señor Deán, en medio de las dignidades del Ilustrísimo Cabildo, llevando todos los señores capillares tendido el manto de coro.

Estas solemnidades se vieron muy concurridas de fieles, hasta el extremo de resultar incapaces las espaldas nuevas del templo.

Confortó el ánimo ver cómo el pueblo de Vitoria en estos tiempos de indiferentismo religioso, conserva pura la fe de sus mayores y dá testimonio alocuente de sus creencias, asistiendo en masa é los cultos religiosos.

Otra de las notas salientes del día de ayer fué el Cross-Country que organizó el Club Deportivo y que se celebró é pesar de las inclemencias del tiempo.

De esta fiesta deportiva que, cae bajo la jurisdicción de Dribbling será el lector detallada reseña en otro lugar de este número.

Al cronista solo le corresponde aplaudir la buena organización del festejo y felicitar al Club Deportivo por el éxito que obtuvo.

ta dividida en tres partes de las cuales solamente conocemos la primera.

Zigomar es entretenida y tiene episodios muy interesantes y de gran espectáculo. El argumento é la eterna lucha entre el detective y ladrón de guante blanco.

Aquí entra en funciones Nik Carter que para que a Zigomar por su fechorías.

Zigomar como Fantomas, como Raffes, como Lupin, como Roombold, etc., etc., pasa por una serie de aventuras regocijantes, macabras, trágicas y cómicas, para todos los gustos, hasta que el asustista quiere que la justicia triunfe sobre el vicio.

Hay que tributar un aplauso sincero al empresario por habernos dado é conocer una cinta tan interesante, tan amena, tan gustativa como Sor Angélica, en la que hay escenas dulcemente emotivas que cautivan é corazón y hacen arrasar los ojos en lágrimas.

Para terminar diremos que el gremio femenino de obreras que tenía convocada una reunión para tratar de la subida de jornales, se suspendió ayer por la solemnidad del día, medida que nos parece muy acertada y por la que sinceramente aplaudimos é las obreras.

No era el día de ayer el más indicado para reuniones de esta índole.

Vida deportiva

El Cross-Country de ayer

Celebróse ayer el anunciado Cross-Country organizado por el Club Deportivo, como festejo de la serie que tiene proyectados para celebrar el primer aniversario de su fundación.

Al éxito de la carrera contribuyó el tiempo que sin ser un día delicioso fué bueno para esta clase de festejos deportivos.

Mucho antes de la hora señalada para la celebración de la carrera, la calle del Prado se veía muy animada, así como los locales del Club organizador, donde se notaba gran animación é inusitada actividad para dar el último toque é la organización de la carrera.

Se constituye el Jurado A las diez menos cuarto se constituyó el Jurado de meta en la forma ya conocida por nuestros lectores.

Se procedió é la lectura y aprobación del reglamento de la carrera, y una vez firmado por los corredores inscriptos se instaló la meta frente al Banco de España, dándose la salida é los corredores.

La salida En la meta se alinearon los siguientes corredores de los 23 inscriptos: Número 1 Manuel Gutiérrez, 2 Rafael García, 3 Teófilo Minguenza, 4 Emilio Ibarra.

Estos corredores forman el equipo presentado por el New-Club. Número 5 Miguel Zamárraga, 6 Ramón Rivaoba, 7 Julio Cerain, 8 Ramón Adarraga, 9 Imael Uriarte, 10 Vicente Iturrospe, 11 Santiago Lorente.

Estos corredores constituirán los equipos presentados por el Club Deportivo. A las diez y diez y seis minutos dió el jurado la salida é los corredores.

Todos ellos salieron é muy buen tren, yendo en pelotón hasta Santa Lucía, donde Ramón Adarraga insistió é despegue de un embalaje en el cual sacó é sus compañeros de carrera una ventaja de cinco metros.

El corredor número 10 se retiró en la cuesta de Santa Lucía por encontrarse indispuesto.

Desde Santa Lucía que fué el lugar donde el gran Erramónchu se separó de los demás, hizo la carrera solito, los demás corredores la hicieron con pequeña diferencia unos de otros.

En el barrio de San Cristóbal también se retiró el corredor número 7 por una ligera indisposición que le impidió continuar la carrera.

La llegada Serían las once menos veinticinco cuando los jurados ciclistas anunciaron la proximidad de los corredores.

Se constituyó de nuevo el jurado entrando en la meta en primer lugar el corredor Ramón Adarraga que dió un soberbio embalaje de los de su exultante.

Llegó é las 10 horas, 3 minutos, 3 segundos y 1/5, invirtiendo en recorrer la carrera que era de 5 kilómetros 457 vuelta 21 minutos y 1/5 de segundo.

Los demás llegaron por el orden siguiente: 2.º Teófilo Minguenza é las 10 h. 38 m. 5 s. 1/5 tardando en abrir el recordatorio 22 m. 2 s. 3.º R. García é las 10 h. 38 m. 5 s. 3/5 tardando 22 m. 2 s. 3/5.

Impresión de varias placas de esta carrera.

En el domicilio social del Club Deportivo se reunió por la tarde el jurado de meta para proceder é la clasificación de los corredores y equipos.

Después de leer el acta de la carrera y en vista de no haberse presentado ninguna reclamación se hizo la siguiente clasificación:

- Individuales 1.º Ramón Adarraga del Club Deportivo. 2.º Teófilo Minguenza. 3.º R. García.

Estos dos últimos del New-Club. Par equipos 1.º Equipo del New-Club constituido por los corredores Manuel Gutiérrez, Teófilo Minguenza, Emilio Ibarra y Rafael García.

Segundo equipo del Club Deportivo constituido por los corredores Santiago Lorente, Miguel Zamárraga, Imael Uriarte y Julio Cerain.

Antes de terminar esta reseña vaya más sincera felicitación al Club Deportivo por el éxito ayer obtenido, así como é los corredores vencedores por lo brillante que actuaron en esta dura prueba pedestre.

Mañana Dios mediante hará unos pequeños comentarios de esta prueba, pues ello lo merece.

NOTAS DE SOCIEDAD

Los que viajan Han salido: Para Logroño, en el correo de las dos y media la señora doña Lucía Alcarraz.

Han llegado: De Bilbao el capitán de Infantería, nuestro distinguido amigo don Dionisio Navarro.

En el exprés de Madrid los señores Peñola y Aranzabal, quienes representaron é los metafísicos alvases en las asambleas celebradas en Madrid.

Los señores Aranzabal y Peñola traen impresiones muy pesimistas para el desenvolvimiento de las industrias metafísicas en lo sucesivo.

Ha venido de Elbaio (Lapeña) la distinguida profesora de Instrucción primaria doña Carmen Lapresa, hija del celoso sujeto de la guardia municipal de Vitoria, don Frutos, buen amigo nuestro, con objeto de pasar estas vacaciones al lapo de sus padres.

Boda próxima El próximo mes de mayo se celebrará el matrimonio enlace del joven don Gregorio Coroso y San Ramón con la bellísima y simpática señorita María Cruz Legran.

La ceremonia tendrá lugar en la parroquia del pueblo de Langerlos, bendiciendo la unión el ilustrado y oseloso párroco don Lorenzo de Jáinaga.

La boda de hoy Esta mañana é las 9 se efectuó el matrimonial enlace del joven don Manuel

INFORMACION DEL AYUNTAMIENTO

La crisis obrera y las subsistencias

Esta mañana cuando los periodistas visitamos al Alcalde en su despacho, el señor Eñio aboró con nosotros el problema que en Vitoria se ha planteado con motivo de la subida de los artículos de primera necesidad y la crisis de trabajo que las circunstancias actuales ha creado en la clase trabajadora.

Habla el Alcalde

Después de haber leído é conocer el Alcalde el contenido de aquellas cartas nos dijo é los periodistas que si los restantes Alcaldes, esto es, los de San Sebastián, Bilbao y Pamplona, eran de la misma opinión, é para no andar divigiéndose por carta é los Ayuntamientos, procedimiento que pensaba invitarles é una reunión que había de celebrarse é Vitoria, por las facilidades que existen para que puedan venir é nuestra ciudad los Alcaldes de las provincias limítrofes y en ella fijar las peticiones que convendría hacer al Gobierno para que resolviera el problema de plano y de acuerdo con todas las opiniones.

Acción obrera

Nos dijo después el Alcalde que una comisión de obreras le había visitado para solicitar de él permiso para reunirse esta noche en una sala del Ayuntamiento y cambiar impresiones con su gremio.

El permiso le fué concedido y según parece é esa reunión asistirá para presidir é el exconcejal socialista don Jorge Fernández.

También nos manifestó que é las ocho y media de esta noche se reunirá con el mismo fin el gremio de cortidos en Centro de Sociedades obreras y que mañana harían é su vez todos los gremios diversos.

Lo que dicen algunos patronos

Seguó el Alcalde su charla, indicándonos que había hablado con algunos patronos é fin de convencerlos para que suban los jornales é los obreros que trabajan en sus talleres, pero, que aquellos le habian argumentado con razones no podían acceder é ello pues todos dicen que sostienen en sus talleres é muchos obreros por consideraciones de carácter moral y que si se les obliga é subir los salarios, entonces tendrían necesidad de despedir é la mayor parte de los trabajadores con lo cual se agravaría mucho más el conflicto puesto que todos dejarían de producir el pequeño jornal que hoy ganan.

Terminó el alcalde condicionándose de la situación, haciendo afirmaciones en el sentido de poner todo cuanto esté de su parte para llegar é una amistosa solución entre patronos y trabajadores.

Revista de tribunales

Por amenazas En la Audiencia se vió esta mañana una causa procedente del Juzgado de Logroño segunda contra Eladio Simeón Puelles y Carlos Viana por el delito de amenazas graves.

Presidió el señor Castro con los magistrados señores García Paredes y Cuesta. La defensa de los procesados estuvo encomendada al letrado don Gabriel Martínez de Aragón.

Hecho de autos El fiscal en un escrito de conclusiones le relata en la forma siguiente: El día primero de noviembre del pasado año é las nueve y media de la mañana Saturnino S. Ansum ni tiempo temporariamente en la Fábrica de Electricidad de Berganzo salió para tomar el tren en la estación de San Fellos y é en el camino le salieron al encuentro Eadio Simeón Puelles y Carlos Viana, volgiéndole é jugar, previa amenaza de

Los CHOCOLATES EZQUERRA

comunican al organismo humano salud, fuerza y vigor, que son la base de la vida.

Notas municipales

Para el ciudadano de truchas En la Alcaldía se ha recibido una carta del Ingeniero de distrito forestal en la cual solicita el envío para el día 20 del acta de 14.000 huevos de trucha que han de ser destinados é los ciudadanos de la Florida.

De Instrucción Pública Esta noche é la siete y media, se reunió la Junta de Instrucción Pública para tratar del proyecto que el arquitecto municipal ha hecho del nuevo grupo escolar que piensa ampliarse en la calle de la Florida.

El presupuesto adicional En la reunión que el sábado por la noche celebró la Comisión de Hacienda, se ocupó del proyecto del presupuesto adicional del que se usará cuenta al Ayuntamiento en la sesión que se celebre el próximo miércoles.

Ofrecimientos del señor Licrente El alcalde ha recibido una carta de don Amiceto Licrente, diputado é Cortes electo por Valencia, ofreciendo los servicios de su cargo en todo cuanto afecte é los intereses de Vitoria.

Requisita de leche Durante estos días se ha venido haciendo una escrupulosa requisita de la leche que sale al mercado de la ciudad no habiendo tenido necesidad los empleados del Ayuntamiento de formular ninguna denuncia, prueba evidente de que la leche que se vende en Vitoria no se adultera como sucede en otras partes.

La industria en España de la carroserie de automóviles y camiones-automóviles.

El verdaderamente notable é desarrollo que determinadas industrias españolas han experimentado en poco tiempo, colocándose é la altura de las extranjeras y superándolas en muchos casos.

Tal ocurre en el ramo de carroserie para automóviles, según hemos podido comprobar examinando, detenidamente un automóvil-ómnibus, construido con extraordinaria solidez y con las mejores condiciones de ligereza que son dables en los grandes talleres de don José Uriarte, de Bilbao, por encargo de don Formin Adaz y destinado al servicio de la línea Pamplona-Vizcaya.

Si ni gua género de dudas podemos asegurar que esta obra revela públicamente las excepcionales condiciones en que dichos talleres trabajan, por estar dotados con los elementos más modernos y la maquinaria más perfecta.

Al consignar estos hechos experimentamos gran complacencia por el progreso industrial que denotan en nuestros pais.

No solo en Vitoria, sino en toda España, donde los CHOCOLATES EZQUERRA tienen un consumo enorme.

REMITIDO

La fiesta del pájaro

Igual que uno que de esta asunto ha escrito en los periódicos de aquí, yo también desconozco los detalles de esta fiesta más que simpática.

Temo que, como la otra del árbol, é la que complementa, según dicen, se degenera é llevarla é la practica y... para llegar é simbolismo de que no debe aprensarse é los pájaros haya que coger algunos é fin de que los niños les den suelta.

Lo mismo, poco más é menos, que sucede con la fiesta del árbol: en cuanto al Municipio le hacen falta pesetas—y le son precisas frecuentemente—entiende que una cruzada contra chopos, olmos y otros congéneres en vegetación y por ahí los van buenos astillas y destrozados los mismos é quienes se les aseguró, entre una merienda y un discurso, que era necesario respetar é los árboles.

Y los que la aseguran con solemnidad aparatosa entregan al hecho é muchos que aún podían vivir muchos años.

Bueno, pues en evitación de eso é algo que se le parece, é la fiesta del pájaro pueda ajustarse é un programa senolístico.

El señor gobernador se atendrá é una ley de protección é los pájaros, vigente, y mandará por ahí é la guardia civil, que castigará é cuantos por procedimiento que aquella no admite dedicando é la caza de esos insectos volátiles, tan útiles muchos, tan encantadores, tan inocentes.

El Alcalde impedirá que los pájaros, vivos é muertos, se vendan en la Plaza é lugares peñecidos; y ordenará é los celadores de arbitrios que detengan é cuantos pájaros oronásticos y burlando las leyes van é esa caza odiosa.

Salazar Ortiz de la villa de Aroa...

La Ceremonia tuvo lugar en la parroquia...

Los invitados se trasladaron a la Iglesia...

Asieron padrinos don Raimundo Az...

Los invitados fueron obsequiados con un aperitivo...

Horas de obra. Ocho y a la Coad...

Los nuevos esposos salieron en el rá...

Los deseamos muchas felicidades en su nuevo estado...

Té-concierto aplazado

El té concierto que, como lunes, debía tener lugar...

Los enfermos

Saló a la calle repuesta de larga dolencia una de las simpáticas hijas...

Están muy mejoradas de su enfermedad dos de las tres niñas...

Los que mueren

Seguido de numeroso cortejo tuvo lugar ayer tarde...

Esta mañana a las diez se han celebrado solemnes funerales...

El gobernador civil señor Ruiz Valarino ha ordenado la publicación...

La vacuna

Habiéndose recibido vacuna del Instituto Nacional de Higiene...

Importantisimo a enfermos cancer, lúpulo, bocio, matriz, pecho, estómago, recto, próstata etc...

Copiamos de la prensa de Logroño: El Ateneo de Vitoria ha enviado una carta al de esta capital...

Desear comprar monederos? Visite casa de la viuda e hijos R. Hernández...

El Director general de Comercio ha telegrafado al representante de España en los Estados Unidos...

Entre todos hemos podido reunir una cantidad que se aproxima al costo de la planta artificial...

Calculamos que nos faltan unas 50 pesetas para adquirir el aparato ortopédico...

Calculamos que nos faltan unas 50 pesetas para adquirir el aparato ortopédico...

Entre todos hemos podido reunir una cantidad que se aproxima al costo de la planta artificial...

Calculamos que nos faltan unas 50 pesetas para adquirir el aparato ortopédico...

Entre todos hemos podido reunir una cantidad que se aproxima al costo de la planta artificial...

Calculamos que nos faltan unas 50 pesetas para adquirir el aparato ortopédico...

Entre todos hemos podido reunir una cantidad que se aproxima al costo de la planta artificial...

Calculamos que nos faltan unas 50 pesetas para adquirir el aparato ortopédico...

Entre todos hemos podido reunir una cantidad que se aproxima al costo de la planta artificial...

Calculamos que nos faltan unas 50 pesetas para adquirir el aparato ortopédico...

Entre todos hemos podido reunir una cantidad que se aproxima al costo de la planta artificial...

Calculamos que nos faltan unas 50 pesetas para adquirir el aparato ortopédico...

Entre todos hemos podido reunir una cantidad que se aproxima al costo de la planta artificial...

Calculamos que nos faltan unas 50 pesetas para adquirir el aparato ortopédico...

Entre todos hemos podido reunir una cantidad que se aproxima al costo de la planta artificial...

Calculamos que nos faltan unas 50 pesetas para adquirir el aparato ortopédico...

Entre todos hemos podido reunir una cantidad que se aproxima al costo de la planta artificial...

Calculamos que nos faltan unas 50 pesetas para adquirir el aparato ortopédico...

Entre todos hemos podido reunir una cantidad que se aproxima al costo de la planta artificial...

Calculamos que nos faltan unas 50 pesetas para adquirir el aparato ortopédico...

Entre todos hemos podido reunir una cantidad que se aproxima al costo de la planta artificial...

ro no la Congregación del Santísimo Redentor...

A las siete de la tarde V. a Cruzes y Misericordia...

La Santa Reliquia de la Cruz en que murió el Divino Redentor...

Sábado Santo. Ocho y a las seis y media de la mañana...

A las siete de la tarde Rosario y solemnidad Regina...

En el Colegio de los Corazonistas se pondrá este año...

Darán guardia de honor los alumnos de quinto y sexto año...

Resumen del producto de los arbitrios en el día 15 del actual.

Alhóndiga 134478 pesetas; Depósito de pescado fresco...

En dicho día se sacrificaron en el matadero las siguientes reses...

SABANONES. Para evitar que salgan o hacerlos desaparecer pronto...

Hemos recibido la visita de don Raimundo López Fernández...

Le decían ayer a un Diputado: ¿Qué triunfo logró usted en el distrito?

Y replicó: Pues te he alcanzado. Con Licor Montserrat y Anis Pepito.

Un homicidio

Zaragoza. Comunican del pueblo de Morales, que el vecino Romualdo Reig...

Reunión ferroviaria

Zaragoza. Se han reunido los ferroviarios pertenecientes al Sindicato Norte.

En la reunión se dió lectura de una carta de sus compañeros de Valladolid...

Confederación de Alcañá Zamora

Santander. En el Ateneo Mercantil, ha dado una conferencia el señor Alcañá Zamora.

Alemanos a España

Cádiz. Se han recibido noticias de Fernando Poo...

Comunicados de anoche

Comunicado alemán

Berlin. Frente occidental: A ambos lados del canal de La Basse...

Comunicado francés

Paris. E. e. comunicado francés de las once de la noche dice:

En la izquierda del Mosa los alemanes bombardearon con violencia nuestras posiciones...

El mejor postre

Mermeladas Trevijano

Se está persiguiendo judicialmente a los que, aprovechándose del día 6...

En el Palacio de la Diputación han comenzado hoy los servicios de vacunación...

Conservas Trevijano

Reconocida como la primera marca española.

LAS CINCO DE LA TARDE

Charlas presidenciales

Romances en Palacio. El consejo de esta tarde. Las elecciones senatoriales. Telegrama de Jordana.

El presidente del consejo recibió esta mañana a los periodistas...

Nos dió cuenta de que había estado en palacio despachando con S. M. a quien enteró de los asuntos más salientes de política interior...

Añadió el conde que esta tarde se reunirán los ministros en consejo y que se tratará entre otros asuntos de las reclamaciones hechas por el ramo de construcciones.

Se refirió después don Aivaró a las próximas elecciones senatoriales y dijo: Les advierto a ustedes que habrá pocas sorpresas.

Y terminó su entrevista con los reporteros, diciendo que se había recibido un telegrama del general Jordana...

Información general

Un homicidio

Zaragoza. Comunican del pueblo de Morales, que el vecino Romualdo Reig...

Reunión ferroviaria

Zaragoza. Se han reunido los ferroviarios pertenecientes al Sindicato Norte.

Confederación de Alcañá Zamora

Santander. En el Ateneo Mercantil, ha dado una conferencia el señor Alcañá Zamora.

Alemanos a España

Cádiz. Se han recibido noticias de Fernando Poo...

Comunicados de anoche

Comunicado alemán

Berlin. Frente occidental: A ambos lados del canal de La Basse...

Comunicado francés

Paris. E. e. comunicado francés de las once de la noche dice:

En la izquierda del Mosa los alemanes bombardearon con violencia nuestras posiciones...

El mejor postre

Mermeladas Trevijano

Se está persiguiendo judicialmente a los que, aprovechándose del día 6...

En el Palacio de la Diputación han comenzado hoy los servicios de vacunación...

Conservas Trevijano

Reconocida como la primera marca española.

NOTAS BILBAINAS

Un cadáver en la ría

A las diez y media de la mañana ha sido encontrado en la ría el cadáver de un joven de unos 25 años de edad.

El Juzgado se personó en el lugar del suceso, ordenando que fuese trasladado el cadáver al depósito judicial.

Arrollada por un auto

Cerca del pueblo de Castillo de Lejabeitia, el auto del señor Power atropeló a una niña de cortos años de edad...

La exportación de la patata

El señor Villanueva habiendo con los periodistas ha negado que los súbditos franceses que recorren Olot y Figueras...

Manifestó a este propósito que la exportación de estos artículos está prohibida...

Los mulos exportados

Se refirió después el ministro de Hacienda a la exportación de mulos y dijo que estaban detenidos.

Una protesta

Se ha recibido en Hacienda una protesta de la Federación agraria de Valladolid...

El sulfato de cobre

También se ha recibido en Hacienda otro telegrama de la Cámara de Comercio de Villanueva y Geltrú...

Consejo de esta tarde

Negó el ministro que se exporte ganado muar y dijo que de ser eso cierto se adoptarían medidas extremas.

Barcelona al día

Los tripulantes de Vega

Han sido repatriados a Francia todos los tripulantes del vapor francés Vega...

Albanos en España

El consulado de Francia les ha facilitado los pases para que se trasladan a Marsella...

Los yanquis en Méjico

Whasigton. El senador Stone ha pronunciado un discurso fuerte en la Cámara...

El Alfonso XIII

En viaje extraordinario zarpó para Habana y Nueva York el vapor Alfonso XIII...

Visita

Visitaron hoy al gobernador civil los diputados a Cortes electos señores marqués de Villanueva y Geltrú...

El sulfato de cobre

Mañana celebrará sesión extraordinaria la Federación Agrícola Catalana...

De elección

En las próximas elecciones de senadores será reelegido por el claustro Universitario el Director Daurella.

El día político

Las senadurías

El ministro de la Gobernación señor Alba, conversando con los periodistas dijo, que el Gobierno se propone sacar mayoría en la parte electiva del Senado...

El director de Comercio

El señor Cortina ha rogado a los comerciantes que necesiten aceite de Capra y safran que envíen una nota a la dirección de la cantidad que deseen para organizar debidamente los fletes.

De Fomento

En el ministerio de Fomento se ha dicho que la Escuela de Aviación de Getafe se destinará en lo sucesivo al ramo de Guerra para talleres del Estado.

Los contratistas de obras

Una comisión de contratistas de obras del Estado estuvo esta mañana en el ministerio de Fomento...

El centenario de Cervantes

El ministro de Instrucción pública ha manifestado que el día que se celebre el Centenario de Cervantes los niños de las escuelas de Madrid desfilarán ante su estatua...

Parte oficial francés

de las tres de la tarde

Paris. Torre Eiffel: En la orilla izquierda del Mosa bombardeo intermitente sobre todo en las posiciones francesas...

La guerra en el aire

En el mismo parte oficial francés se dice: Del 16 al 17 una escuadrilla francesa de nueve aviones lanzó bombas sobre Corfiant, Rambur y Vanderviller.

Los yanquis en Méjico

Whasigton. El senador Stone ha pronunciado un discurso fuerte en la Cámara...

El Alfonso XIII

En viaje extraordinario zarpó para Habana y Nueva York el vapor Alfonso XIII...

Visita

Visitaron hoy al gobernador civil los diputados a Cortes electos señores marqués de Villanueva y Geltrú...

El sulfato de cobre

Mañana celebrará sesión extraordinaria la Federación Agrícola Catalana...

De elección

En las próximas elecciones de senadores será reelegido por el claustro Universitario el Director Daurella.

Día religioso

En San Pedro

Devoción de los tres santos: San Pedro, San Pablo y San Juan. Cofrades de su nombre...

Comenzó dicha devoción el día de la mañana a las siete...

Después de los referidos actos el mismo por la mañana que por la tarde se dará a adorar a los fieles de la Santa Reliquia del milagroso Paduano.

Las horas designadas para el ejercicio de la tarde en los diferentes meses...

Mayo. Días 2, 9, 16, 23 y 30

Junio. Días 6 con el novenario que se anunciará oportunamente.

En cada uno de los primeros meses de los meses especificados se dará cuenta del estado de la Obra de San Pedro y los Pobres.

Benediccion Papal

En virtud de las facultades conferidas por la Santa Sede, su excelencia Reverendísima el Obispo, para la Benediccion Papal...

Bibliografía

ALMANAQUE BAILLY BAILLIÈRE PARA 1916

Este popular Almanaque, que edita la Casa Editorial Bailly-Baillière...

Uno de los temas abordados en esta edición era el de la guerra...

No por esto han quedado fuera las populares sesiones que habitualmente publica la Editorial los libros de esta casa...

Por si fuera poco dar por una infinidad de cantidad una verdadera Enciclopedia...

Entre los que regaló a los compradores en 1915 millones premiados...

Está a la venta en todas librerías a precio de 1,50 y 2 pesetas...

En las provincias 0,50 más para franquicia y certificado.

En las provincias 0,50 más para franquicia y certificado.

En las provincias 0,50 más para franquicia y certificado.

En las provincias 0,50 más para franquicia y certificado.

En las provincias 0,50 más para franquicia y certificado.

En las provincias 0,50 más para franquicia y certificado.

En las provincias 0,50 más para franquicia y certificado.

En las provincias 0,50 más para franquicia y certificado.

En las provincias 0,50 más para franquicia y certificado.

En las provincias 0,50 más para franquicia y certificado.

En las provincias 0,50 más para franquicia y certificado.

En las provincias 0,50 más para franquicia y certificado.

En las provincias 0,50 más para franquicia y certificado.

En las provincias 0,50 más para franquicia y certificado.

En las provincias 0,50 más para franquicia y certificado.

En las provincias 0,50 más para franquicia y certificado.

En las provincias 0,50 más para franquicia y certificado.

En las provincias 0,50 más para franquicia y certificado.

En las provincias 0,50 más para franquicia y certificado.

En las provincias 0,50 más para franquicia y certificado.

En las provincias 0,50 más para franquicia y certificado.

En las provincias 0,50 más para franquicia y certificado.

En las provincias 0,50 más para franquicia y certificado.

En las provincias 0,50 más para franquicia y certificado.

En las provincias 0,50 más para franquicia y certificado.

En las provincias 0,50 más para franquicia y certificado.

En las provincias 0,50 más para franquicia y certificado.

En las provincias 0,50 más para franquicia y certificado.



